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子どもやんしきおどりコンテスト
古町商店街通り・本町商店街通り

感想等

子ども やんしきおどり コンテストでは、
　　踊りの審査と表彰・記念品渡しをしました。

令和５年７月２９日（土） 鯖江RC 社会奉仕委員会
子どもやんしきおどりコンテスト開催
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パソコン  プログラミング 教室
吉江学園 図書室

令和５年８月２４日（木） 鯖江RC 社会奉仕・青少年奉仕委員会
吉江学園 PCプログラミング教室 開催

          「吉江学園の生徒にプログラミングの楽しさを知ってもらう」事業　    事　業　報　告
社会奉仕委員長　　清水康弘
青少年奉仕委員長　笹尾昌敬

　８月２４日１３時３０分より吉江学園にて「吉江学園の
生徒にプログラミングの楽しさを知ってもらう」事業をエ
ルコミュニティ様の御協力のもと会員が指導のお手伝いを
行いました。それに先立って前日２３日１８時３０分より
会員向けのプログラミングの勉強会を行いました。参加会
員は酒井会長・増永幹事・岩尾・酒井（芳）・佐野・瀧谷・
清水の各会員でした。ほとんどの会員がプログラミング初
体験でしたが最後にはゲームのプログラミングまでできる
ようになり、とても楽しい時間を過ごしました。
　それで自信をつけ、本番の吉江学園ではエルコミュニ
ティからの指導者２人のもと立派に指導の補助をしていた
だきました。吉江学園側の出席者は急な事情により生徒、
職員合わせて１０人と少なかったのですが、当初は落ち着
きがない生徒が多いという話だったので最後までついてこられるか心配していたのですが、
１時間３０分の講座に最後まで全員が参加し、ゲームのプログラムまで作り、皆とても楽しい時間を過ごしました。
　これからも何度か講座は続きますが、さすがにこれ以上は会員では指導補助のお手伝いは難しいのでエルコミュニティ
様にお任せしようと思います。参加会員は酒井会長・増永幹事・野中・酒井（芳）・瀧谷・清水の各会員でした。
ご協力いただきました会員の皆様に深く感謝申し上げます。
　尚、この事業に福井新聞と丹南ケーブルＴＶが取材に来ていただきました。丹南ケーブルＴＶは９月2～8日9時、12時、
21時に放映予定とのことです。
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78%

　７月２９日（土）15時～17時、本町通りに於いて「こどもやんしきコンテ
スト」を鯖江壮年連合連絡協議会・こども会育成連絡会等とタイアップして
行ない10名程の会員の方に参加、お手伝いを頂きました。暑い中、ご協力
まことに有難うございました。
  各賞の賞品20人分・参加賞100人分を鯖江ロータリークラブが出資
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